



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 4. Februar 2015

### Astbrüche Pankratiusstraße

In der Pankratiusstraße nahe dem Fußgängeraufgang vom Goethetunnel kommt es regelmäßig bei starkem Wind zu Astbrüchen, welche Fußgänger und Kfz gefährden.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Ist der Verwaltung das Problem bekannt?
- Plant die Verwaltung einen Baumrückschnitt bzw. die Kontaktaufnahme zur Deutschen Bahn, auf deren Gelände einige dieser Bäume stehen?

Mainz, 26.01.2015

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange